Feiern am Aasee

Danke für die Untätigkeit der Verwaltung

Zum Bericht "Jetzt wird das Toilettenproblem gelöst" vom 24. April:

Ich danke im Namen aller Anlieger der Verwaltung, dem Ordnungsdezernenten und der ihnen beigeordneten Organe für die Untätigkeit an sonnigen Wochenenden. Ich danke für Gegröle, für Rap- und Oriental-Mucke diverser Landsmannschaften bis ins Morgengrauen, für die Tampon- und Tempo-Urinate in den Gärten, für zerschlagene Glasflaschen und die innovative Müllentsorgung bis in die Tiefgarage, für die Wandbeschmiererei der Aasee-Gastronomie, für das Abkippen der Shisha-Liquids und den Befeuerungsutensilien auf den einst hochgewerteten Terrassenstufen. Ich danke für den zwischenzeitlich voll etablierten Autosalon (Showroom) mit integrativer Musikdarbietung direkt im Fußgänger- und Besucherbereich der Stufenabgänge. Danke! Ich verurteile ausdrücklich die Beschädigung der Sportgeräte der Rudersportler durch wahrhaft sinnbefreite Mitbürger und bitte die Sportler, ihren schönen Sport auch zukünftig hier weiter ohne Reue zeigen zu wollen.

> Peter Vogt Annette-Allee 10